

CUADRUPLE DISCO DE PLATINO EN VENEZUELA Y DISCO DE PLATINO EN COLOMBIA

ALEJANDRO FERNÁNDEZ RECIBE CUADRUPLE DISCO DE PLATINO EN VENEZUELA Y DISCO DE PLATINO EN COLOMBIA

Caracas, 14 de febrero de 2011 – Alejandro Fernández visitó Caracas para participar en el Solid Fest 2011. El pasado sábado 12 de febrero Alejandro sedujo a su público en Venezuela donde los deleitó con un recorrido por lo mejor de su repertorio, interpretando sus tradicionales rancheras, sus canciones pop y sus románticas baladas.

Previo al concierto recibió cuádruple Disco de Platino por las ventas de Dos Mundos en Venezuela y Disco de Platino por Dos Mundos en Colombia. Alejandro Fernández continúa haciendo historia al ser el único artista que ha lanzado dos discos de géneros diferentes simultáneamente al mercado siendo el proyecto latino más vendido del 2010.

Alejandro Fernández visitará también Chile la próxima semana para participar en el festival de Iquique el 19 de febrero. Y en Marzo estará nuevamente en el Auditorio Nacional de la ciudad de México los días 17, 24, 25 y 26.

Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO y:

www.alejandrofernandez.com

<http://twitter.com/alexoficial>

<http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial>

www.universalmusica.com/alejandrofernandez